
＜意見・感想＞
・他職種で話できるのがとても勉強になります
・多職種の意見がきけ参考になった。
・意識が高い方が多く、大変参考になりました。
・インフル流行ということで私自身、予防でマスク着用し出席しましたが全員にマスク配布することがとても良かったです。
・他職種のお話がきけてよかったです。認知症などでの苦労や、手術後のせんもうのお話など知ることができました。
・認知症のテーマは良かったと思います。
・対応に困っていること、他施設で悩んでいることについて話しあうことができてよかった。
・ファシリテーターの方によって、グループが大きく変わることに気づかされました。
・他の同職種急性期回復期他職種の話が聞けたのでよかったです
・活発な話し合いが出来てよかった
・他の病院や他の職種の考えている問題点や解決策などを知ることができてよかったです。
・ファシリテーターの方の進行がスムーズで、気楽に発言する事が出来ました。多職種での席決めもしてあり同じ職種の
片寄り少なく良かったです。
・他HPや在宅の方の連携の場になったと思います。ありがとうございました。
・顔の見える関係、顔のわかる関係をつくるのによいとり組みだと思う
・他職種のそれぞれの視点での日頃の困りごと、意見が聞けてとても良かったです。
・様々な職種の方の意見がきけてよかった
・様々な職種が知り合える機会となりよいと思う
・多職種の視点で、多用な意見を吸収することができ、日頃の業務に活用をしていきたいと思いました。顔のみえる連携
ができ、大変にありがたく思います。
・多職種のいろいろな意見を聞くことができてとても勉強になりました。また、参加したいなと思いました。
・何度も感じることですが、多職種、他事業所の方とお話をすると、違った視点があることを学ばされます。多くの方のお
話をききたいので、あと5分時間が長くていいと思います。
・様々な職種や医療・在宅機関と話をすることにより、日常の業務につなげることのできる意見がきくことができました。
・様々な病院の事情がきけてよかったです。
・色々な職種の方とお話ができてとても新鮮でした。今後も皆様のお力をお借りしながらできる事に積極的に取りくんで
いきたいと思います。
・職種によって視点が違い、とても勉強になりました
・色々な意見が聴けて大変良かったです。来年も参加したいと思います。
・活発な議論ができました
・他施設での取り組みを聞くことができ、実行できる事はやっていきたい。現状を聞くことが出来良かった
・普段関わることのできない、急性期のNs・RHスタッフさんや在宅の方と意見交換ができ、大変勉強になりました。
・楽しく意見交換できました！ありがとうございました。
・多職種の方と話せるとても良い機会となりました。ありがとうございました。
・各職種の方の意見が聞けて大変勉強になりました。ありがとうございました。
・多職種の話が聞けたよい機会となりました。今後に活かせる内容がとても多くありました。ワールドカフェのまとめなど
発信していただけると助かります。
・他職種の意見、顔のみえる連携は今後も必要。認知症をテーマにし、沢山の話をする事が出来ました。ありがとうござ
いました。
・他職種の方で情報交換が行え、有効でした
・記入できていない方もおられたので、説明の枠がもう少しあればと思いました。
・HPや多職種の方からのお話がきけてとても参考になりました。ありがとうございました。
・多職種の方と話ができ、情報共有について話ができよかったです。
・色々な職種の方からの意見を聞くことができ、大変参考になりました。
・活発な、具体的な意見をいただき勉強になりました。

＜行ってほしい企画等＞
・専門職と地域の方と一緒にできればと思います。
・認知、ACP
・認知症に関連する企画をまたして頂けるとうれしいです。
・在宅での栄養について
・フレイルについて
・在宅の服薬管理等について
・今後もこのようなとりくみをしてほしい
・地域で高齢者を支えるしくみにどんなものがあるのか。
・ACPの実際…ロールプレイとか
・グループディスカッション
・ACPについて皆さんで考えていきたい。
・地域で介護や互助を広めていくための連携、必要なことについて。
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